

Suresnes, le 1^{er} décembre 2015

Aymar Hénin nommé Président de DomusVi

Aymar Hénin a été nommé Président du Groupe DomusVi le 1^{er} décembre 2015. Aymar Hénin commence sa carrière chez Price Waterhouse (1992 – 1998) en tant qu'auditeur puis consultant. Il effectue en 1995 une mission humanitaire en Afghanistan. En 1998, il rejoint le groupe General Electric GE en tant que Consultant pour le programme 6 Sigma, en charge de l'intégration des acquisitions (1999 – 2000), puis en tant que Directeur Général de GE Capital Modular Space France (2000 – 2001) puis de la division Europe (2001 – 2004). En 2004, il devient Président de GE Capital Fleet Services France, jusqu'en 2008, date à laquelle il est nommé Président de Compass Group France puis France, Belgique et Luxembourg.

Concernant son arrivée, Aymar Hénin déclare : "Je remercie Jean-François Vitoux ainsi que les équipes de DomusVi pour l'accueil qu'ils m'ont réservé, et le très beau parcours réalisé ces dernières années. Je suis très heureux de rejoindre DomusVi afin de participer à l'approfondissement de ses activités et à la poursuite de son développement, en France et à l'international".

Aymar Hénin, 48 ans, est marié et père de 4 enfants.

Il est diplômé de l'Institut Commercial de Nancy.

DomusVi en bref

DomusVi est le 3e groupe privé d'accueil et de services aux personnes âgées en France et en Espagne. Il propose une offre complète, avec 227 résidences médicalisées, 16 résidences non médicalisées, 4 cliniques psychiatriques, 46 agences d'aide à domicile, dont 14 agences polyvalentes d'aide et soins à domicile en France et en Espagne. Il emploie près de 16 000 personnes.

www.domusvi.com